

Sinergitas TNI-Polri, Kapolres Ciamis Berikan Kejutan kepada Dandim 0613 dalam Rangka HUT TNI ke-79

Ciamis - CIAMIS.PERS.WEB.ID

Oct 7, 2024 - 10:53



Sinergitas TNI-Polri, Kapolres Ciamis Berikan Kejutan kepada Dandim 0613 dalam Rangka HUT TNI ke-79

CIAMIS – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.,

bersama seluruh Pejabat Utama (PJU) Polres Ciamis memberikan kejutan spesial kepada Komandan Kodim (Dandim) 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S. Sos., S.H., M.Han., di Makodim 0613/Ciamis pada Senin (7/10/2024).

Kejutan ini merupakan wujud nyata sinergitas yang harmonis antara TNI dan Polri di Kabupaten Ciamis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Rombongan dari Polres Ciamis datang membawa kue ulang tahun yang diserahkan langsung kepada Dandim sebagai simbol solidaritas dan keharmonisan.

“Kami dari Polres Ciamis mengucapkan selamat HUT ke-79 untuk TNI. Semoga TNI semakin kuat, profesional, dan terus menjadi benteng utama NKRI. Sinergi antara TNI dan Polri akan terus kami jaga untuk menciptakan keamanan dan ketertiban, khususnya di Kabupaten Ciamis,” ungkap Kapolres AKBP Akmal saat menyerahkan kue ulang tahun kepada Dandim 0613.

Dandim 0613/Ciamis, Letkol Inf Afiid Cahyono, S. Sos., S.H., M.Han., mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas kejutan yang diberikan oleh Kapolres dan jajarannya. “Saya sangat berterima kasih kepada Kapolres Ciamis dan seluruh PJU yang telah memberikan kejutan ini. Ini merupakan simbol kebersamaan yang luar biasa. Sinergitas TNI-Polri adalah kunci dalam menjaga stabilitas wilayah, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024,” ucapnya.

Suasana penuh keakraban terlihat saat para personel TNI dan Polri berbincang dan menikmati momen tersebut bersama. Kehangatan dan kekompakan kedua institusi ini semakin memperkuat hubungan kerja sama dalam mengawal tugas negara, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan.

Kejutan ulang tahun ini ditutup dengan doa bersama dan harapan agar sinergi TNI-Polri di Kabupaten Ciamis semakin solid, serta mampu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik menjelang Pilkada maupun dalam tugas-tugas lainnya di masa depan.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,